

La Syrie demande à l'ONU de respecter sa souveraineté et sa détermination



Nations-Unies, 15 févr (PL).- Le représentant permanent de la Syrie auprès de l'ONU, Bashar Al-Jafari, a demandé le respect de la souveraineté et du droit de son pays de choisir son propre système politique.

Au Conseil de Sécurité de l'organisme mondial, il a indiqué que le peuple du pays arabe est le seul capable de résoudre ses problèmes, sans ingérences étrangères.

Le diplomate syrien a rappelé que les États-Unis ont manifesté leur intérêt à créer des bases militaires et à aider les milices anti-gouvernementales, après être intervenu unilatéralement avec le prétexte d'aider à la lutte de Damas contre le terrorisme.



Radio Habana Cuba